

Wir präsentierten uns auf der Gesundheitsmesse in Pforzheim

Die „Vital 2016“ fand Mitte Oktober im Kongresshaus in Pforzheim statt. Auf der Gesundheitsmesse präsentierten ca. 80 Aussteller ihre Produkte. Krankenhäuser, Fachgeschäfte, Rehabilitationseinrichtungen oder Freizeiteinrichtungen, Selbsthilfegruppen informierten an ihren Messeständen über ihre Angebote aus den Bereichen der Gesundheit. Eine vielfältige Auswahl an Neuerungen, speziellen Gerätschaften und Kontaktadressen für die Bevölkerung wurden angeboten und konnten erprobt werden. Beispielsweise kochte Roy Kieferle ein komplettes Menue, angepasst der herbstlichen Situation und ließ viele Gäste davon kosten. Oder, die Physiotherapeuten priesen ihre neuesten Geräte, den Galileo, zum Thema Rückenschmerzen an, usw.

Aus dem Suchtbereich waren die Kreuzbundgruppen aus Pforzheim sowie die AA beteiligt.



Wir, die Pforzheimer Gruppen präsentierten uns anhand unserer Infomaterialien und diversen Broschüren, samt kleiner Werbegeschenke der Bevölkerung. Insgesamt waren sehr viele Besucher auf die Messe gekommen, die Medien sprachen von über 8300 Interessierten. Die Aufstellung aller Infostände waren optimal aufgeteilt, im Rundlauf wurden die Besucher geleitet, somit wurden alle Aussteller mit einbezogen. Viele blieben an unserem Stand stehen, wir verwickelten sie gerne in ein Gespräch, konnten Fragen beantworten und ggf. gewünschte Adressen von professionellen Hilfen anbieten. Sehr angenehm ist uns aufgefallen, dass auch jüngere Leute ihr Interesse zeigten, sie nahmen gerne Aufkleber mit flotten Sprüchen, auch ihren Freunden mit. Natürlich kamen auch Besucher die zur Thematik „gar kein Problem“ hatten, hörten sich aber gerne unsere Infos an.

Fazit: eine sehr gelungene Präsenz bei der Bevölkerung und im Kongressgebäude, das Wetter war herrlich warm und keiner war irgendwie schlecht gelaunt. Für Essen und Trinken war vom Veranstalter, der Pforzheimer Zeitung gesorgt. Die Krankenkasse übernahm die Standgebühr in Höhe von 400,00Euro. Schön ist, WIR, der KREUZBUND mit den anwesenden Helfern wurde wahrgenommen.



Zusammenfassung
Irene Schmidt
Frauengruppe Pforzheim